

梅雨のじめじめした日が続き、過ごしにくい毎日ですが、自然の恵みを受け、校舎前の花壇には、アジサイと色とりどりの花が咲いています。そして花壇後方にはヒマワリが、夏の暑い日差しを今か今かと待ち構えています。

1学期の間、子どもたちの活動を支え、見守り、ご協力いただき本当にありがとうございました。行事を進めるたびに、地域の皆様の坂口愛を子ども達が学び、受け継いでいることを実感することができました。

2学期以降も、地域の皆様との交流を通して、お互いが楽しく元気になる行事を計画しています。ご理解とご協力、ならびにご支援の程、どうぞよろしくお願いいたします。



七夕なかよし集会

7月7日

保護者や地域の方も参加していただき、児生会(児童会+生徒会)の企画・運営による、「七夕なかよし集会」を行いました。願い事を書いた短冊や色紙で作った飾りを大きな笹(竹?)に結び付けました。短冊を見せ合ったり、おしゃべりしたりしながら、お互いに「叶うといいね」と声を掛け合う姿が見られました。その後は「七夕O×クイズ」や「校内ウォークラリー」で楽しい時間を過ごしました。

ご来校いただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。

また、七夕飾りは、公民館に設置させていただきました。ご協力ありがとうございました。



米作り 草取りをしました

6月23日・7月5日

環境部の方々にご協力いただき、学校田んぼの草取りを行いました。6/23は全校児童で、7/5は5・6年生で行いました。子どもたちががんばりましたが、田んぼ一面の草取りは重労働で、環境部のみなさんに助けていただき、なんとかできました。環境に優しい農業の大変さを学びながら、地域の方との会話も楽しみ、お互いが笑顔になるありがたい時間でした。環境部のみなさん、本当にありがとうございました。



坂口活性化プロジェクト

中学生は、総合的な学習の時間に、坂口地区を盛り上げたり、PRしたりしようと「坂口活性化プロジェクト(SKIP)」の企画を進めています。

6/20には、里山部会の内山さんを講師にお招きして、「地区の活性化」についてお話いただきました。その後、メンマの特産化に向け、里山工房さかのくちの方々からアドバイスをいただきながら、加工方法やPR方法などのアイデアを出し合いました。

また、坂口分校のPR動画作成や、8/14(月)の地区納涼祭での、楽しいイベントも企画しています。どうぞお楽しみに!



FBC(福井放送)さんの取材を受けました。中学生と地域の皆様との活動を今後も取材して下さる予定です。

1回目の放送は、7/26(水)の15:50からの「おじゃまっテレ」の番組内です。



地区中体連夏季大会 個人戦で県大会へ! 6月23日・24日

団体戦では、女子が3位入賞でした。男子は二中本校との合同チームで健闘しました。

個人戦では、向井琴音さん(2年)が低学年の部で優勝し、県大会に出場します。

また、田中杏奈さん(1年)が1年生の部で準優勝でした。おめでとうございます。



毎日、本当によく頑張っていました。練習はもちろん、挨拶や返事などチームのルールを守る意識がとても高い卓球部でした。球拾いを手伝った時も、「がんばれよ」と声をかけた時も、すぐに大きな声で「ありがとうございます」。人としてすごく大切なことが身に付いているなあと、いつも感心していました。

3年生のみなさんのおかげで、素晴らしい伝統が後輩に引き継がれます。本当にありがとう。そしてお疲れ様でした。

お知らせ

学習発表会10月28日(土)は、PTAバザーを実施します。入場制限は、ありません。シニアクラブの皆様を招待させていただく予定です。地域の皆様どうぞお越しください。

坂口校の様子は、ホームページでもご覧になれます。

(小学校) <http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>

(中学校) <http://school.city.echizen.lg.jp/takefu2-sakaguchi/>

「坂口小学校」「坂口分校」で検索してみてください。

坂口小HP



武生二中坂口分校HP

